



開物成務

もうひとがんばり～今年7月31日(金)が終業式～

例年ですと21日より夏休みですが、今年は、8月1日(土)より夏休みとなります。7月31日(金)が終業式です。もうひとがんばりです。

今年は、4月6日にスタートし、さあこれからというところで、新型コロナウイルスの影響により、臨時休業となってしまいました。休業期間中は、家庭での学習が中心となり、ご家庭にはご負担をおかけいたしました。特別な1学期となっておりますが、子どもたちは先生方とともに、新しい学校での生活様式をもとに、できることに精一杯取り組んできています。あと1週間余り、最後の締めくくりを大切にしていきたいと思います。

23日(木)から4連休～事故に気を付けて～

23日(木)から4連休となります。気を付けていただきたいのは、「交通事故」「水の事故」「不審者」、そして「新型コロナウイルス」です。

「川遊びをしないように」「危険な遊びをしないように」「自転車乗りはヘルメットを被り、約束・ルールを守って」など、ご家庭でも注意喚起願います。また、ご家族で出かけるような場合にも「交通事故」に気を付けられますとともに、ご家族の皆さんで「マスク着用」「手洗い」等の「新型コロナウイルス対策」、「出かける前後の健康管理(健康観察)」にもご留意ください。**交通事故・熱中症に注意！～あらためて、今一度～**

- ◎ 暑くなるこの時期、「交通事故」にあらためて注意が必要です。暑くなり活動的になること、注意が散漫になりがちなことなどがその要因です。7月末まで登校日があることも例年とは違い注意が必要です。
- ◎ 今週そして来週と「熱中症」に注意が必要です。7月13日付けの学校だよりでもお知らせしましたが、「水筒の持参」「登下校時の帽子の着用」「汗拭きタオルの持参」等へのご協力よろしく願います。特に、陽射しが強い中での登下校となりますので、「登下校時の帽子の着用」にご協力願います。自分は大丈夫と思っていても、ダメージを受けているのが身体です。また、十分な「栄養」「睡眠」(先日、テレビで「家庭でできる熱中症対策」の一番に紹介されていました。)も欠かせません。「朝食」(汁物も)をとるようお願いいたします。ゲーム中心となり、就寝時刻が遅くならないようにするなどのご配慮も願います。